

14 CANDIDATES SÉLECTIONNÉES À LA DEMI FINALE DE MISS LANGUEDOC

Ce lundi 29 juillet, Alès accueillait une nouvelle fois la demi-finale de Miss Languedoc. Une soirée qui a permis au jury de départager 20 candidates pour la finale prévue ce vendredi 2 août, à Beaucaire.

Rythmée par les défilés, les discours de présentation, les chorégraphies et les musiques, la soirée a rencontré un vrai succès auprès du public.

Le rendez-vous est déjà pris pour l'an prochain, où Alès accueillera désormais la finale de l'élection de Miss Languedoc.